
EL PAIS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

SÁBADO, 16 de junio de 1984

Barrionuevo presidió el funeral por el guardia civil asesinado el jueves en San Sebastián

GENOVEVA GASTAMINZA | San Sebastián | 16 JUN 1984

Archivado en: José Barrionuevo Peña Bajas fuerzas seguridad Guardia Civil Atentados mortales Atentados terroristas Fuerzas seguridad ETA España Grupos terroristas Terrorismo Justicia

Acciones contra ETA en España y FranciaEl ministro del Interior, José Barrionuevo, presidió el funeral por el guardia civil Ángel Zapatero Antolín, asesinado el pasado jueves, que se celebró ayer en la parroquia de San Luis del barrio donostiarra de Herrera, donde residía la víctima. Con el ministro, que acompañaba a la viuda, se encontraba el teniente general, José Antonio Sáenz de Santa María, que se había desplazado a Guipúzcoa para la importante operación policial contra ETA.

Entre las autoridades presentes los gobernadores civil y militar de Guipúzcoa, el viceconsejero del Interior del Gobierno vasco, Eli Galdós y los parlamentarios vascos, Txiki Benegas y Jaime Mayor, así como el alcalde de San Sebastián, Ramón Labayen.

El furgón fúnebre llegó a la iglesia a las 18.30 horas, precedido por siete coronas de flores. El féretro fue introducido a hombros de los compañeros del asesinado. Una compañía de la Guardia Civil y una banda de música rendían honores.

En la homilía, el párroco hizo un llamamiento a la paz, sin distinción de "pensamientos u opciones políticas o nacionales" y reclamó el perdón, en vez de la "reacción natural de la venganza ante la muerte".

A la salida del funeral, el ministro del Interior profirió los vivas a España, al pueblo vasco, a la Constitución, al Rey y a la Guardia Civil, que fueron coreados por los asistentes. Posteriormente, el cadáver fue enterrado en el ceindriterio de Polloe, de San Sebastián, ciudad donde residió la víctima 19 años de su vida.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |